

さあ、枝を切り落としてみよう !!



Q どうして枝を切り落とすの?

A 豊かな森林を育むため、木の下側の枝を切り落とし、クロマツ林内に太陽光を届きやすくするためです。



上手にできたかな?
はい!



たくさん切りました!

みんなの感想

- ・初めてだったけれど楽勝だった。
- ・のこぎりはひくと切れるんだよ!
- ・ドキドキしたけどお家人と一緒に楽しかった。

保護者の感想

- 「大きくなったら松を見に行こうね」と子供と話しました。
- ・枝を落とした松の木が立派に成長してくれるといいです。

特集

クロマツきっこり隊の活動

～木育の実践 酒田市西荒瀬保育園～



園長
佐藤 まゆみさん

西荒瀬保育園では、園舎脇の「しんちゃんの森」で楽しく元気に遊んでいます。今回は、「みどりの保育園」活動の一つとして卒園児が砂防林として植林した松の木の枝の切り落としを親子で行いました。子ども達が森林体験活動を経験し、自然とふれあうことで、元気にかけまわることができる健康な身体や感動する心が育ち、みんなで故郷の自然を大切にしていくという思いが育まれることを願って活動を進めています。



協力していただいた
「東北森林管理局庄内森林管理署」のみなさん

